

Förderprogramm «Effizienz in der medizinischen Grundversorgung» – Unterstützungsangebot Projektevaluationen

Wer sind wir

Die Interface Politikstudien Forschung Beratung AG ist ein unabhängiges Unternehmen mit rund 50 Mitarbeitenden aus verschiedensten Fachgebieten der Sozial-, Geistes- und Naturwissenschaften sowie der Medizin. Unsere Spezialität ist die Analyse der Umsetzung und der Wirkung von Projekten, Programmen und politischen Massnahmen. Die Verankerung von Interface in der französischen und in der deutschen Sprachregion der Schweiz sowie die Mitarbeitenden aus dem Tessin garantieren die sprach- und kulturkompetente Durchführung unserer Mandate.

Unsere Kompetenzen

In unseren Fachbereichen «Gesundheitsversorgung» sowie «Gesundheitsförderung und Prävention» haben wir Spezialisten/-innen mit Hintergrund in Politikwissenschaft, Medizin und Public Health, Ökonomie, Psychologie, Epidemiologie und Versorgungsforschung. Wir kennen das schweizerische Gesundheitswesen und die relevanten entscheidenden Akteure. Nachfolgend eine Auswahl relevanter Projekte:

Evaluation von erweiterten Rollen in interprofessionellen Gesundheitspraxen: Wir evaluieren neue Versorgungsformen mit Pflegeexperten/-innen APN und Medizinischen Praxisassistenten/-innen in Haus- und Kinderarztpraxen, beispielsweise in [Aesch](#) und [Solothurn](#).

Entwicklung der zukünftigen Grundversorgung: Wir entwickeln in einem Co-Kreationsprozess ([Health 2040](#)) gemeinsam mit Fachpersonen und der Bevölkerung einen Aktionsplan, der einen Vorschlag für ein Versorgungsmodell der Zukunft und politische Empfehlungen enthält, um die Entwicklung der Modellinhalte zu unterstützen.

Unser Unterstützungsangebot

Das Förderprogramm «Effizienz in der medizinischen Grundversorgung» verlangt von den Gesuchstellenden, dass die Projekte von einer Evaluation begleitet werden.¹ Sie suchen einen Partner für eine externe Evaluation oder brauchen Unterstützung bei der Selbstevaluation? Wir können Sie kompetent unterstützen.

- **Wir haben Erfahrung in der Durchführung von nützlichen Evaluationen:** Wir wissen, welche Anforderungen Bundesakteure an interne und externe Projektevaluationen haben. Wir können komplexe Evaluationen in hoher Qualität und unter Zeitdruck realistisch planen und durchführen. Unsere Evaluationen sollen den grösstmöglichen Nutzen stiften.
- **Wir kennen die Anforderungen an Nachhaltigkeit und Multiplizierbarkeit:** Wir wissen, worauf es bei der nachhaltigen Verankerung überregionaler Projekte ankommt und welchen Beitrag die Evaluation dazu leisten kann.
- **Wir können vielfältige Erhebungen durchführen:** Wir verfügen über breite Methodenkompetenzen – qualitativ wie quantitativ – und können sie bei der Planung und Durchführung von Erhebungen zur Evaluation Ihres Projekts unterstützen.
- **Wir können partizipative Prozesse aufbauen:** Brauchen Sie Unterstützung bei der Planung, Durchführung und Analyse partizipativer Prozesse, können wir Sie mit unserem Fachbereich «Moderation und Partizipation» unterstützen.
- **Wir können Sie im Projektmanagement unterstützen:** Wir können Sie bei fehlenden personellen Ressourcen oder fehlendem Know-how bei Projekten im Tagesgeschäft unterstützen – zugeschnitten auf Ihr Bedürfnis.

Kontakt

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Gerne können Sie sich an uns wenden, um Ihre Idee oder eine konkrete Anfrage zu diskutieren.

Interface Politikstudien Forschung Beratung AG
Seidenhofstrasse 12
6003 Luzern
Dr. med. Birgit Laubereau
laubereau@interface-pol.ch
041 226 04 29



¹ Die genauen Bedingungen des Förderprogramms «Effizienz in der medizinischen Grundversorgung» finden sich auf der [Webseite des Bundesamts für Gesundheit](#).